

Auftakt läuft für den TC Reichelsheim nicht optimal

Nur die Damen starten mit einem Sieg über den TC Grasellenbach erfolgreich in die Tennissaison. Herren verlieren viermal im Match-Tiebreak.

📅 30. Juni 2021 – 00:00 Uhr

👤 Redaktion

REICHELHEIM. (red). Zum Auftakt der Tennissaison lief es für den TC Reichelsheim noch nicht optimal: Die Bilanz von vier Niederlagen und nur einem Sieg ist enttäuschend.

Damen, Kreisliga: TCR – TC Grasellenbach II 4:2. Dank der Doppelstärke von Hanke/Knell und Fiser/Frank blieben die Reichelsheimerinnen erfolgreich. Nach den Einzeln stand es durch Siege von Jana Knell und Juliane Frank 2:2.

Herren, Bezirksoberliga: MSG Gersprenztal/Roßdorf – TCR 6:3. Obwohl der Gastgeber die bessere LK-Bewertung hatte, waren die Odenwälder nicht ohne Chance. Sechs der neun Spiele wurden erst im Match-Tiebreak entschieden. Dabei hatte Reichelsheim viermal das Nachsehen. Es punkteten Christian Eisenhauer, Sebastian Hess und Malik/Delp.

Herren 50, Bezirksoberliga: TCR – TC Gersprenztal 2:7. Der Gast zeigte in den Einzeln durchgehend starke Leistungen. In den Doppeln verkürzten Mügge/Eisenhauer und Ploesser/Frank.

Herren 50, Bezirksliga: TCR – GSV Gunderr... 4:5. Das war knapp. Im

Alle Inhalte zum Wochenpreis für nur 1,50 € lesen

Sie erhalten Zugriff auf alle plus Inhalte im Web und in der News-App

Herren 60, Bezirksliga: TC Kirschhausen – MSG Reichelsheim/Grasellenbach 4:2. Die neu gebildete Mannschaft hatte keine Siegchance. Nur Hans Reibold siegte nach großem Kampf im Einzel und im Doppel mit Wolfgang Kasten.



[Startseite](#) > [Sport](#) > [Tennis](#) > [Tennis Südhessen](#) > [Auftakt läuft für den TC Reichelsheim nicht optimal](#)

Alle Inhalte zum Wochenpreis für nur 1,50 € lesen

Sie erhalten Zugriff auf alle plus Inhalte im Web und in der News-App